



Héctor Saúl Téllez (Secretario de la Comisión de Presupuesto)

Entrevista con Leonardo Curzio

“Vemos un paquete muy optimista por parte del gobierno federal; nuevamente imprimiendo ese sello de gasto de dispendio que hace el Presidente en las megaobras. La refinería de Dos Bocas, que supuestamente ya fue inaugurada y que tendría que estar ya trabajando, va a tener 190 mil millones de pesos que se prevén todavía de gasto para el año 2024. Si sumamos esta cantidad a lo que se ha venido añadiendo en el gasto de los años anteriores, prácticamente vamos a hablar de 530 mil millones en la refinería. El Tren Maya tampoco se queda atrás, también están previéndose por lo menos 119 mil millones de pesos más de gasto en él, que se supone ha dicho el mandatario que se iba a inaugurar en el mes de diciembre. Si es así, estaríamos hablando que la obra con esto suma 480 mil millones de pesos”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!764?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!764&authkey=!AEuXsMktXTAPZ38&ithint=video&e=UNBxVi>